



南相馬市立石神第一小学校



令和5年10月24日発行
男子28名 女子36名
計64名

◇◇◇ 子どもたちの表現力が光った 学習発表会 ◇◇◇

10月21日(土)、スローガン「団結し 輝く笑顔 最後まで」(3年 白瀬 美怜 作)を合言葉に学習発表会を実施しました。子どもたちは、この日に向けて日頃の学習成果を総合的に発表しようと担任とともに一生懸命練習してきました。発表後の温かな拍手に満足感を得るとともに、自分自身に自信をつけることができました。ありがとうございました。また衣装や小物など準備物のご協力に感謝申し上げます。



1年 音読劇「くじらぐも」



2年 劇「ムシミーの大ぼうけん」



3年 音読劇「まいごのかぎ」



4年 劇「ごんぎつね」



5年 音楽「Blue～冒険メドレー～」



6年 劇「まんじゅう こわい」

◇◇◇ PTAバザーのご協力ありがとうございました ◇◇◇

学習発表会終了後、令和元年以来のPTAバザーを実施しました。保護者の皆様には品物の提供や購入のご協力ありがとうございました。またPTA三役や学年委員の皆様には、品物の値段付けや商品陳列、販売、売り上げ金の計算などのご協力ありがとうございました。お陰様で

32,200円 の協力金がありました。

このお金は、口座「石一小PTA活動基金」(現在579,980円)に入金し、使途について検討してまいります。

◇◇◇ 小中学校2学期制に関する意見聴取結果 ◇◇◇

お忙しい中標記アンケートのご協力ありがとうございました。結果は次のとおりでした。今後市内小中学校保護者及び教職員のアンケートの結果を踏まえ、南相馬市教育委員会と市内小中学校長とで協議する予定です。

- 1 回答数 37名(82%) オンライン回答 29名 紙面回答 8名
- 2 回答内容 ・賛成 21名(57%) ・反対 2名(5%) ・どちらとも言えない 14名(38%)
- 3 理由等

(1) 賛成

- ・先生方にゆとりができ、子どもたちの体験授業が増えるのであれば双方にメリットがあっていると思う。
- ・先生方の多忙化が解消されるのであれば、とても賛成です。

(2) 反対

- ・3学期ごとに成績表で学校の様子、成績を見ないと夏休みなど苦手だった所、できなかった所を把握して勉強の声かけをしたいから。
- ・2学期制にしても3学期制とあまり変化はないと思う。

(3) どちらともいえない

- ・簡易なアンケート依頼文だけでは子どもや保護者のメリットが具体的に分からない。(多数)
- ・長期休業がこれまで通りなら2学期制にする意味が分からない。

